

Merci !

***2 nouveaux tapis de gymnastique pour l'école
grâce à la vente de chocolats organisée par l'APELGC***

Un grand merci aux familles et à l'équipe enseignante qui ont contribué à cette belle opération chocolats, qui a permis de récolter 240 euros pour la Coopérative scolaire. Cela se concrétisera par l'achat de deux nouveaux tapis de gymnastique pour l'école.

Les initiatives portées par les deux associations de parents d'élèves aident à soutenir la coopérative de l'école. Nous espérons que nous serons de plus en plus nombreux à y participer.

Nous souhaitons à tous les enfants, les enseignants et leurs familles un très joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année.



Joyeuses Fêtes